

Fecha: 14-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Sorpresiva renuncia del seremi de Medio Ambiente en la Región

Pág. : 3
Cm2: 229,3

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



FÉLIX CONTRERAS ESTUVO EN EL CARGO DESDE DICIEMBRE DE 2022.

Sorpresa renuncia del seremi de Medio Ambiente en la Región

CAMBIO. Félix Contreras habría dejado el cargo para asumir nuevas funciones en el Gobierno Regional.

Aunque no ha existido aún un anuncio oficial desde la cartera, ni de parte de autoridades de Gobierno, el secretario regional ministerial de Medio Ambiente de La Araucanía, Félix Contreras, dejó su cargo al frente de la cartera, para integrarse al Gobierno Regional de La Araucanía.

Según trascendió, Contreras se incorporó al GORE el 8 de enero, asumiendo funciones como encargado del Proceso de Gestión Ambiental en la División de Planificación y Desarrollo (Diplader), sin que hasta ahora se informara públicamente su salida desde la Seremi de Medio Ambiente.

El ahora exseremi había sido designado en diciembre de 2022, nombramiento realizado por el entonces delegado presidencial regional, José Montalva, junto al subsecretario de Medio Ambiente, Maximiliano Proaño.

Contreras es ingeniero en Prevención de Riesgos, cuenta con una trayectoria cercana a los 14 años en el sector público, principalmente vinculada a materias de salud ambiental. Antes de asumir como seremi, se había desempeñado en la Seremi de Salud, donde lideró la Unidad de Aire y tuvo un rol clave en la implementación del Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA) de Temuco y

2022

en diciembre, el ahora exseremi fue designado en el cargo, tras haber tenido una trayectoria de 14 años en el sector público, en materias vinculadas principalmente a salud ambiental.

Padre Las Casas. Su formación académica incluye además un Magíster en Gestión Ambiental y estudios en Alta Dirección Pública.

Durante su gestión en Medio Ambiente, participó activamente en iniciativas orientadas a la descontaminación atmosférica, como programas de recambio de calefactores, y en la presentación de proyectos de plantas de compostaje ante el Consejo Regional, en línea con los objetivos de transición socioecológica y educación ambiental impulsados por la cartera.

Por ahora asumirá en calidad de subrogante el seremi de Ciencias, Cristián Peralta, mientras se espera el regreso de sus vacaciones del seremi de Energía, Camilo Villagrán.

El Austral intentó comunicarse con el exseremi Contreras para conocer su versión sobre la renuncia, sin obtener respuesta hasta el cierre de esta edición.

c3